Rennes **BUSINESS**

Accueil > Entretien >



Entretien

TOUS DE MÈCHE : LA SOLIDARITÉ CAPILLAIRE REVIENT POUR LA QUATRIÈME ÉDITION

Publié Par Jean Christ... Le Sep 30, 2024

Le collectif **Tous de mèche** relance pour la 4e année consécutive sa grande collecte de cheveux dans les entreprises de la métropole rennaise et de Saint-Malo. Le **lundi 14 octobre**, une vingtaine de sociétés partenaires ouvriront leurs portes à des coiffeurs bénévoles. Elles permettront à leurs salariés de faire un geste solidaire en coupant leurs « mèches » pour de nobles causes.

Des cheveux pour soutenir la lutte contre le cancer

1 sur 2 01/10/2024, 14:43

Les dons de cheveux d'au moins 10 cm seront remis à l'association **Fake Hair Don't Care**, fabriquant des perruques naturelles pour les personnes atteintes de cancer. Ceux qui préfèrent conserver une longueur plus modeste peuvent quant à eux offrir leurs mèches plus courtes à la startup **Capillum**, pionnière dans l'utilisation des « tignasses » pour créer des solutions écologiques (paillage pour l'agriculture verte).

Lors de la dernière édition, **247 salariés** s'étaient mobilisés pour proposer **84 mètres de mèches** et **380 kg de cheveux**. Cette année, 20 entreprises se sont jointes au collectif pour porter encore plus haut les valeurs de solidarité et d'engagement environnemental. Lors de cette journée de coupe, les cafétérias ou salles de réunion se transforment en véritables salons de coiffure éphémères où coiffeurs et collaborateurs partagent un moment convivial et généreux.

Cette action permet également de fédérer les employés autour d'un projet plein de sens. En France, chaque année, ce sont **4 000 tonnes de cheveux** qui sont produites que **Capillum** et **Fake Hair Don't Care** valorisent de manière innovante et responsable. Cette année, **20 entreprises** de la région prennent part à l'opération :

Artefacto, Bréal, Carsat Bretagne, Destination Rennes, Enedis en Bretagne, Groupe Lamotte, Groupama Loire Bretagne, Groupe Ovalt, Groupe Roullier, Groupe Samsic, Groupe Sipa Ouest-France, Institut d'Ostéopathie de Rennes-Bretagne (IO-RB), Les Thermes Marins de Saint-Malo, Maître Coq Arrivé Auvergne, Net Plus, Olga, SG Grand Ouest, Solarenn, Talenz Toadenn, We Flex.

Qui sont les bénéficiaires des dons ? Fake Hair Don't Care, fondée en 2016, crée des perruques sur-mesure, faites à la main en France, pour les personnes en traitement contre le cancer. Les cheveux sont collectés via des coiffeurs partenaires ou envoyés directement par les donateurs. **Capillum**, startup lancée en 2019, valorise les « tifs » en solutions écologiques pour nettoyer les eaux ou pour l'agriculture durable. Chaque mèche coupée peut ainsi devenir un atout pour la planète.

Jean Christophe Collet

Les commentaires sont fermés.

Contactez Nous Création : Agence LDP Mentions Légales

2 sur 2 01/10/2024, 14:43